

LA REDUCCIÓN SERÁ INFERIOR AL 10 POR CIENTO

## El Gobierno catalán hará los recortes sanitarios más drásticos a partir del 22-M

El Gobierno de Cataluña hará públicos los recortes sanitarios tras el 22 de mayo, pero antes de la presentación del presupuesto de la Generalitat. Así lo ha declarado Francesc Homs, portavoz del Gobierno Catalán, quien ha dicho que esta decisión se ha tomado así para escuchar la opinión del sector. Ha añadido que la reducción será inferior al 10 por ciento y que se hará a dos velocidades.

**DIARIO MEDICO.** Redacción - Martes, 26 de Abril de 2011 - Actualizado a las 18:50h.

---

El Director del Servicio Catalán de Salud (CatSalut), Josep Maria Pedrosa, realizará este miércoles un balance sobre las medidas presentadas por los hospitales catalanes, que de alcanzar el consenso se aplicarán de inmediato. Son las relativas a la optimización del gasto farmacéutico, simplificación de estructuras administrativas y reducción de la burocracia.

De esta forma, el recorte presupuestario se comunicará a la opinión pública en dos fases, dejando las cuestiones más polémicas para junio o julio. Hasta ese momento habrá tres tipos de reuniones: una, con las juntas clínicas de cada centro asistencial; otra con sindicatos de clase y corporativos del sector como Metges de Cataluña y el de enfermería Satse; y una tercera, con los grupos parlamentarios.

Homs ha anunciado que este jueves tendrá lugar la reunión entre Salud y los representantes sindicales, al mismo tiempo que ha declarado que "siendo el tema de salud tan sensible y tan prioritario, entendemos que no se pueden tomar decisiones de forma precipitada".

Sin datos concretos todavía, es probable que el presupuesto se reduzca entre un cinco y un seis por ciento quedando exenta la actividad asistencial.